



# 社会新報(岡山版)

## 2024年1月1日 (新年号)

社会民主党全国連合機関紙宣伝局(毎週木発行)  
〒104-0043 東京都中央区湊3-18-17マルキ複合ビル5F  
TEL.03-3553-3731 1部 〒168円・月720円

岡山市北区辰巳22-103 Tel. 086-242-5510 Fax.086-242-5512 発行責任者 武本恒夫  
http://www.sdp.or.jp/okayama/index.html e-mail: shamim\_okayama@fancy.ocn.ne.jp



今年も北海道から直送  
長切りコンブ・10年来の  
取扱いで信頼と安心の品  
価格据え置き  
200g 1000円  
ご協力ありがとうございます

### 社民主党サポーター大募集月間

「社民主党を応援したいけど、入党するのはちょっと・・・」「社民主党の考え方をもっと詳しく知りたい」「政治や選挙についてもう一歩進んでコミットしたい」  
そんなあなたはぜひ「社民主党サポーター」になりませんか？ あなたが日々感じている困りごとやモヤモヤが、政治の課題です。あなたの声とともに、社会民主主義をカタチにしましょう！

年会費1000円オンライン申し込み  
<https://sdp.or.jp/sdp-supporter/>

たいことはないことだ  
て仲よくなる機  
会を失ってしま  
うことは、もっ  
と生きている社  
会の中で生きづ  
らさを抱えるこ  
となく、のびの  
びと生きていけ  
る社会であつ  
てほしい。(30歳・S)

新年明けましておめでと  
うございます。生活を一転  
させた新型コロナウイルスは  
5類となり、日常は戻つて  
いると言われますが、紛争  
と円安による急激な物価高  
が押し寄せ早急な対策が求  
められています。しかし岸

### 社民主党岡山県連合 代表 宮田 好夫



福島党首と宮田代表(右)

## 新年おめでとうござい ます へいわ・くらしを 守るため共闘しよう

【寄稿】分断続く世界だ  
けでなく身近におきてい  
ることに心寄せる青年の寄稿  
新春のひと時、平和・自  
由・平等・共生の社会の在  
り方について考えてみよう。

昨年11月8日に金剛山歌  
劇団の岡山公演を観賞。歌  
も踊りもとてもきれいで、  
とても爽やかな気持ちにな  
った。一方で、朝鮮学校へ  
の攻撃や弾圧の歴史を映し  
た動画を観ると涙が出そう  
になった。舞台上で見せる  
晴れやかな表情や笑顔の裏  
には、朝鮮人という理由だ  
けで小さい頃から差別を受  
けてきたつらい  
経験があるのだ  
ろうと感じた。

田首相は防衛費43兆円や  
安保関連3文書改定など軍  
事優先の政策を押し進める  
ものの、生活を守る有効な  
施策は打っていません。

「私たちが小さな政党です  
が「がんこに平和・くらし  
が一番」をスローガンに、  
野党共闘をより強固に全力  
で闘う決意です。今年もよ  
ろしくお願い申し上げます。

このような首相の姿勢や  
閣僚の辞任、政治とカネの  
問題で内閣支持率は下がり  
続け国民の不満は急激に高  
まっています。  
国民が望むのは防衛費の

大幅増より生活を守る予算  
の拡充です。信頼できない  
マイナ保険証への移行を中  
止することです。企業への  
補助金ではなく消費減税で  
す。安心して生活できる社  
会保障の充実です。また少  
子化対策には正規労働の拡  
大が必要ではないでしょう  
か。

### 党県連合活動日誌

- 12/3 岡山市平和推進協・理事会(武本)
- 12/7 市民と立憲野党の打合せ
- 12/8 日本原共闘会議幹事会(宮田・武本)
- 12/18 1・2区支部集中行動
- 12/23 市民と立憲野党の合同宣伝
- 12/27 社民主党定例街宣 マツキヨ前
- 12/28 事務所仕事納め

※宣伝カー随時運行中  
※コンプ販売活動  
※「新報」号外 配布行動



12/23合同宣伝の宮田代表

23年最終の合同宣伝23  
日、党定例街宣27日、新年  
は改憲阻止の正念場。決意  
も新たに共闘を強めよう。

### 定例学習・読者会

「新報」読者会  
1月・日(第2火) 休み  
「時事問題懇話会」  
1月26日(最終金) 17時  
※コロナ状況により変更あり  
いずれも辰巳・新事務所

迎えられお喜び申し上げます。  
物価高騰でお年玉の値上げに  
喜んだ子どもたち?にも▼一  
方で、生きることがすべての  
世界をも直視させられる。ガ  
ザのシエノサイドを許さず、  
ウクライナ侵攻をはじめ世界  
各地の争いが今年こそ平和を  
取り戻すことを思わざるをえ  
ません▼ある先人は、正月読  
み初めで同じ本を読み返し、  
都度「あたらしい発見」をす  
るといふ。デジタル世代にと  
つて次々と変わる情報に果た  
して「あたらしい発見」とは  
▼デジタルで話題なのが生成  
AIか。だがメリットばかり  
ではなく、デメリットがある  
のが一般的。マイナカードの  
様々な問題が噴出ししている。  
「新しい資本主義」をAIが  
どう答えるか定かではないが  
「新しい戦前」だけにはした  
くないものだ▼さて、今年予  
想される解散・総選挙。「へ  
いわ・くらし」はどこへ向か  
つていくのか。そのとき、民  
主主義に確信をもち、一人ひ  
とりが声を上げよう。(の)

1/24(水) 17:30  
社民主党定例街宣  
岡山駅マツキヨ前

1/27(土) 16:00  
市民と立憲野党合同宣伝  
※岡山駅マツキヨ前

1/23(土) 15:00  
憲法連続講座 講師:河田英正  
「憲法と弁護士自治」  
岡山弁護士会館2F  
主催:岡山弁護士会

12/29(金) ~  
2024/1/3(水)  
年末年始事務所休み

ご案内